



## **Communiqué de Presse remerciements – «Au Nom de Lourdes !» avec Bruno Vinualès**

Chères Lourdaises, chers Lourdais, chers amis,

En tout premier lieu et avant toute chose permettez-nous de rendre hommage à l'ensemble du personnel médical et à toute la filière de soins qui combattent le Coronavirus avec détermination et sang-froid. Nous souhaitons souligner leur courage et leur dévouement face à la prise de risque quotidienne.

L'ensemble de la liste « Au Nom de Lourdes ! » se joint à moi pour remercier les Lourdaises et les Lourdais qui nous ont accordés leur suffrage. Nous leur sommes infiniment reconnaissants de leur confiance et de leur soutien.

En cette période si exceptionnelle, il est nécessaire de geler la campagne municipale. Nous devons faire de notre santé la priorité.

Le confinement et les gestes barrières sont la solution.

Comptez sur nous pour anticiper, réfléchir et trouver les solutions qui seront nécessaires demain. C'est ainsi que nous construirons les prochaines étapes qui permettront de sauver Lourdes, nos emplois et notre tissu économique.

L'équipe « Au Nom de Lourdes ! » avec Bruno Vinualès